

Mitwirkung

Die Schulpflegschaft, also die gewählten Elternvertreter der Klassenpflegschaften, bestimmte auf ihrer ersten Sitzung in diesem Schuljahr ihre Vertreter für die Schulkonferenz.



Dabei wurde Uwe Gehling im Amt als Vorsitzender der Schulpflegschaft bestätigt, gewählt bzw. wiedergewählt wurden zudem Eckhard Wienken, Olaf Niehage, Kati Wansing, Katharina Weimann, Doreen Haumann und Bettina Dördelmann.



Auch die Schülerschaft wählte ihre Vertreter für die SV und die Vertretung in der Schulkonferenz. Es sind Leny Meißner, Emma Nieth (Schülersprecherin), und Henrika Wolters.



Ansprechpartner für die Schülerinnen und Schüler als SV-Lehrerinnen sind auch in diesem Jahr Frau Neukirch und Frau Twardzik.

Informationen der Herta-Lebenstein-Realschule

Neue Sporthelfer



Schülerinnen und Schüler eines neuen Jahrgangs haben die Sporthelferausbildung erfolgreich absolviert und sind jetzt an unserer Schule im Einsatz.

Unsere Glückwünsche zur bestandenen Ausbildung gehen an Leo Waldmann, Lutz Breuers, Malte Schmidt, Leni-Mia Brinker, Evi Winking, Gina Elemanns, Nick-Alexander Fendel und Hendrik Große Frericks.



Werden Sie Mitglied im Verein der Eltern und Freunde der Herta-Lebenstein-Realschule

Herta-Lebenstein-Realschule

Realschule der Stadt Stadtlohn – Sekundarstufe I
Burgstr. 38 - 42 - 48703 Stadtlohn
Fon: 02563 / 93530 - Fax: 02563 / 935333
Email: herta-lebenstein-realschule@stadtlohn.de
<http://www.herta-lebenstein-realschule.de>

Hertaaktuell

Die Städtische ... mehr als Unterricht



Nr. 121

Oktober 2022

1. Halbjahr 2022 / 23

Die Sprechstundentermine und den aktuellen Terminplan finden Sie unter www.herta-lebenstein-realschule.de

Liebe Eltern!

Mit einem umfangreichen Übermittagsangebot, dem erweiterten Bildungsangebot, den freiwilligen Arbeitsgemeinschaften - z.B. der Rechtskunde- oder Roboter-AG, den Zertifikatskursen in Sprachen oder auch dem besonderen Sportangebot „Fechten“ - wird in diesem Schuljahr wieder eine große Breite an Projekten für unsere Schülerinnen und Schüler angeboten, in denen sie nach ihren Neigungen mitarbeiten und gefördert werden können. Um in Zukunft vergleichbare Angebote machen zu können, freuen wir uns auf Ihre Unterstützung im Förderverein und in den Schulmitwirkungsgruppen.

So wünscht sich die Schülervertretung ein „Soccer-Ei“ auf dem Schulhof. Das ist eine mobile Mini-Fußballarena. Hierzu werden die Schülervertreter nach den Herbstferien auf Sponsorsuche gehen. Bei Interesse an einem Bandensponsoring dürfen Sie uns gerne ansprechen.



In der Schulkonferenz wurde den Terminen der Fortbildungstage für das Kollegium zugestimmt. Es sind der 2. November 2022 und der 23. Januar 2023. An diesen Tagen werden Ihre Kinder einen häuslichen Studientag haben. Der Elternsprechtag der Klassen 5 findet am 10. November und für alle anderen SchülerInnen als Schülerberatungstag am 18. November statt. Hierzu erhalten Sie noch weitere Informationen über die Klassenleitung. Bitte merken Sie sich bereits jetzt diese Termine vor.

Mit freundlichen Grüßen

S. Wichmann

S. Wichmann, Schulleiter

Berlinfahrt der Klassen 10



Für die Klassen 10 ging es Ende August bis Anfang September zu ihrer Abschlussfahrt nach Berlin, wo sie in einem Jugendgästehaus untergebracht waren. Sie erwartete ein interessantes und vielseitiges Programm, u.a. eine geführte Fahrradtour, die Besichtigung der Reichstagskuppel oder der Besuch des ehemaligen Stasi-Gefängnisses in Hohenschönhausen.



Aber auch Spaß und Entspannung durften nicht fehlen, wie beim Besuch des Berlin Dungeon oder in der Freizeit bei eigenen Erkundungen.



BE SMART- DON'T START



Wer dabei an Englischunterricht denkt, hat wohl noch nie etwas von dem Wettbewerb gehört, an dem die Klasse 7c mit ihrer Klassenlehrerin Monika Hülscher im letzten Schuljahr teilgenommen hat.

Dahinter steckt der bundesweite Wettbewerb für rauchfreie Schulklassen. Denn Rauchen hat nicht nur große Auswirkungen auf die eigene Gesundheit, sondern auch auf die Umwelt und das Klima, vom Anbau über Produktion und Transport bis hin zum Müll.

Deshalb war für die 7c sofort klar dort mitzumachen. Alle unterschrieben einen Vertrag, in dem sie sich verpflichteten, im Wettbewerbszeitraum nicht zu rauchen. Schließlich gab es bei der Gewinnziehung aller erfolgreichen Klassen noch 250 € für die Klassenkasse! Klar ist jetzt schon, dass alle als jetzige 8c auch in diesem Schuljahr wieder dabei sind, und andere Klassen hoffentlich auch!



Infos und aktuelle Fotos
aus der "Herta" jetzt auch auf
Instagram

HERTA.STADTLOHN